

## Agde/Sète : Blue Business Angels, une nouvelle initiative au soutien des entreprises locales innovantes

**L'agence Blue Invest, des agglomères de Sète et d'Agde, son club d'entrepreneurs et le réseau Occitanie Angels ont lancé cette semaine Blue Business Angels.**

Soutenir des entreprises locales, innovantes et à forts potentiels de croissance... C'est ce que va faire Blue Business Angels sur le territoire du bassin de Thau et d'Agde. Mardi, François Commeinhes et Gilles d'Ettore, respectivement Présidents des Agglomérations de Sète et d'Agde, Jean-Paul Alic, président de la Fédération Occitanie Angels, Pascal Pintre, directeur général de Blue Invest, ainsi que plusieurs chefs d'entreprise étaient présents dans les locaux de l'agence pour le lancement de cette structure.

### Développer l'économie locale

Cette nouvelle antenne de Business Angels, notamment après celles de Perpignan ou de Nîmes, "permettra à des investisseurs privés d'investir dans des entreprises locales", résume Jean-Paul Alic.

Ces derniers pourront, soit mettre, au minimum, 5 000 euros sur la table en devenant actionnaires, soit se regrouper dans des fonds communs avec un ticket d'entrée minimum de 2000 euros par levée. "Ces tarifs se veulent accessibles pour attirer des entrepreneurs et cadres qui veulent investir dans du local", commente Pascal Pintre.

### Plus que de l'argent

Résumer l'apport des " Business Angels, nom donné aux investisseurs privés, à des entrées de capitaux financiers lors de la phase de démarrage des start-up, serait cependant réducteur. Leur action, vertueuse pour l'économie locale, ira bien au-delà : conseils de développement, mentorat actif, accès à un réseau de professionnels...

"Ils vont se lancer dans des investissements sur 5-10 ans, ils devront donc être impliqués et assurer leur rôle d'actionnaire, alors que nous sommes dans un contexte particulièrement difficile pour le financement des entreprises", rappelle le président de la Fédération Occitanie Angels.

### Des bénéficiaires locaux

Pour l'heure, aucune entreprise n'a été choisie, car un appel à candidatures va être lancé très prochainement et permettra à Blue Business Angels de faire son choix. "Melies Business Angels et Capitole Angels (les deux entités au sein d'Occitanie Angels, NDLR) auront chacune six dossiers par an, soit douze au total. Après, ça dépend aussi de ce qui va émerger sur le territoire. Ça n'empêche pas qu'il y en ait plus", précise Jean-Paul Alic.

Les start-up devraient probablement venir de certains secteurs forts du territoire. "L'idée est d'être en bonne adéquation avec nos filières stratégiques : économie bleue, croissance verte, sport, santé, industrie culturelle et créative, économie circulaire et tourisme, détaille Pascal Pintre. Mais c'est aussi la qualité du projet et le profil du manager qui feront la différence." Alors cette nouvelle initiative locale sera-t-elle un succès ? Réponse dans les années à venir.



Les signataires réunis autour des maires concernés et de Pascal Pintre (3e en partant de la gauche). BLUE INVEST